

Johannesschule

Grundschulverbund der Stadt Bottrop

Katholische und Gemeinschaftsgrundschule

Gartenstr. 32/34 46244 Bottrop

Tel.: 02045 - 2702

Fax: 02045 - 84249

Email: johannesschule@bottrop.de

Internet: www.johannesschulekirchhellen.de



Bottrop, 08.10.2021

Sehr geehrte Eltern,

die Herbstferien stehen vor der Tür und ich habe einige Informationen für Sie.

Laut Schulmail vom 06.10.2021 werden am ersten Schultag nach den Herbstferien (25. Oktober 2021) zum Unterrichtsbeginn die bislang in der Schule durchgeführten PCR-Pooltests für Schülerinnen und Schüler durchgeführt, die nicht immunisiert (genesen) sind oder die keinen negativen Bürgertest vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist.

Ab dem dritten Schultag werden die Schülerinnen und Schüler bis zum Beginn der Weihnachtsferien im bekannten Testrhythmus getestet.

Diesen können Sie dem Testkalender (<https://schulministerium.nrw/dokument/lolli-testrhythmus-nach-herbstferien>) oder in Kürze auch der Homepage entnehmen.

Danach gilt der bestehende Rhythmus:

Montag und Mittwoch: Klasse 1 und 4

Dienstag und Donnerstag: Klasse 2 und 3

Am 25. Oktober 2021 und am 2. November 2021 werden alle Schülerinnen und Schüler getestet.

Während der Herbstferien gibt es keinen schulischen Testnachweis (sog. Testfiktion). Demnach benötigen Schülerinnen und Schüler, sofern sie nicht genesen sind, für alle 3G-Veranstaltungen in den Ferien einen aktuellen negativen Test.

Die Bürgertests werden ab dem 11.10.2021 grundsätzlich kostenpflichtig. Für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahre gilt dies jedoch nicht; die Tests bleiben kostenfrei.

Es besteht also auch in den Ferien ein umfangreiches Testangebot, gerade auch für die Gruppe der noch nicht geimpften Kinder und Jugendlichen.

Bitte lassen Sie Ihre Kinder zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen. Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25.10.2021.

Ferienangebote der OGS können in den Herbstferien uneingeschränkt stattfinden. PCR-Pooltests (Lollitests) finden nicht statt. Es werden daher zur Testung der Schülerinnen und Schüler die in den Schulen vorhandenen Selbsttests genutzt (bis zu dreimal pro Woche). Ausgenommen von der Testung sind Schülerinnen und Schüler, die immunisiert (genesen) sind oder einen negativen Bürgertest vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist.

Nach den Herbstferien findet an einigen Tagen der Schuleingangsparcours für die LernanfängerInnen 2022/2023 statt. Am 28.10.2021 und am 02.11.2021 endet der Unterricht daher für alle Klassen bereits um 10.55 Uhr.

Ihnen und Ihren Familien wünscht das Team der Johannesschule schöne und erholsame Herbstferien.

Mit freundlichem Gruß

Chr. Schmitt
(Konrektorin)